

# WARUM IST DER ENTSCHEID WICHTIG?



Am **21. Juni 2015** findet der erste Bürgerentscheid in Frankfurt am Main statt. Er befasst sich mit dem weiteren Schicksal der **Rennbahn Niederrad**.

Die Initiatoren des Bürgerentscheides haben sich dafür engagiert, dass das von der Stadt vorangetriebene Konzept einer Nutzung durch den DFB (Deutschen Fußball Bund) hinterfragt und die Entscheidung den Bürgern Frankfurts übertragen wird.

Die **Vorgehensweise des Magistrats** in Vorbereitung, Verhandlung und Vertragsschluss zur Neu-nutzung der Fläche an der Rennbahn ist beispielhaft **intransparent** und unter Ausschluss der betroffenen Bürger vonstatten gegangen.



Nun sind die Frankfurter Bürger aufgerufen, ihre Entscheidung zu treffen.

### **Die Frage, über die abgestimmt wird, lautet:**

„Sind Sie dafür, dass der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 16.10.2014 über die Aufstellung des Bebauungsplans Nr. 916 - „DFB-Akademie - südlich Niederräder Landstraße“ - aufgehoben wird und somit die Galopprennbahn erhalten bleibt?“

Das bedeutet, Ihr müsst ankreuzen:

**JA** => für die Galopprennbahn  
**NEIN** => für die DFB-Akademie

# ZUKUNFT SELBST GESTALTEN!



Wir Piraten glauben an den selbstbestimmten Bürger, der sich bei gesellschaftsrelevanten Fragen informiert und eine freie Willensentscheidung trifft. Der erste Bürgerentscheid in Frankfurt hat darum über die aktuelle Fragestellung hinaus eine große symbolische und historische Bedeutung.

**Bitte informiert Euch und geht wählen!**

Informationen zu Pro und Contra findet Ihr hier:

**[www.piratenpartei-frankfurt.de](http://www.piratenpartei-frankfurt.de)**



# 1. Frankfurter Bürgerentscheid

# 1. Frankfurter Bürgerentscheid



# **1. Frankfurter Bürgerentscheid am 21. Juni**

